

## SCHIESSSPORT

# Freiheiterin glänzt in KK-Konkurrenz

**FREIHEIT.** In der niedersächsischen Landeshauptstadt wurden kürzlich im Bundesstützpunkt Sportschießen die International Shooting Competitions of Hannover (ISCH) ausgetragen.

Für die Schützenbrüderschaft Freiheit stellten sich Patricia Piepjohn und Sina Kuckuck (Juniorinnen) sowie Maik Wonigeit (Junioren) der hochkarätigen internationalen Konkurrenz, darunter auch die komplette deutsche Junioren-Nationalmannschaft.

### Wonigeit auf Platz 4

In der Disziplin Kleinkaliber 60 Schuss Liegend erreichte Maik Wonigeit bei den Junioren nach Vorkampf und Finale 692,6 Ringe (592/Finale 100,6), die den vierten Rang bedeuteten.

Mit den Landeskaderschützen Alexander Bederke (578) und Florian Voet (577) gewann er in der Mannschaftswertung die Silbermedaille mit 1747 Zählern. Im selben Wettbewerb in der Klasse Junioren weiblich belegte Sina Kuckuck mit 582 Ringen Platz 28. Patricia Piepjohn, amtierende Deutsche Jugendmeisterin in dieser Disziplin, bestätigte ihre derzeit gute Form und gewann mit 591 Ringen die Bronzemedaille.

### Neue Bestleistung

Im Wettbewerb Kleinkaliber Dreistellungskampf 3x20 Schuss glänzte Piepjohn mit neuer Bestleistung und hervorragenden 578 Zählern (Liegend 198, Stehend 190, Kniend 190). Im Finale erreichte die Abiturientin 92,3 und sicherte sich mit



Patricia Piepjohn gewann Bronze beim Wettkampf. Foto: Pinno

670,3 Ringen Platz acht. Im Dreistellungskampf 3x40 Schuss belegte Wonigeit mit 1136 Punkten (390, 359, 386) den 18. Rang.

### Finale verpasst

Mit dem Luftgewehr errang Piepjohn bei den Juniorinnen mit 389 Ringen Platz 19, Kuckuck kam mit 388 Zählern auf den 26. Rang. Beide verpassten damit nur um drei bzw. vier Ringe das Finale der besten Acht. In der Juniorenklasse männlich rangierte Wonigeit mit 577 Punkten in der Endabrechnung auf Platz 28.

### Ländervergleich

In den nächsten Wochen stehen noch zwei Ländervergleiche auf dem Programm, bevor die Freiheiter Schützen dann im Juni und Juli an der Rangliste zur Nationalmannschaft in München und den Landesverbandsmeisterschaften in Hannover teilnehmen werden.

Trainer Christian Pinno ist im Hinblick auf die bevorstehenden Aufgaben sehr optimistisch: „Wir werden wieder ein Wörtchen mitreden“, so der Freiheiter Coach.

Weitere Informationen gibt es im Internet auf [www.sbfreiheit.de](http://www.sbfreiheit.de) oder [www.nssv-hannover.de](http://www.nssv-hannover.de). up